
PFEIF AUF GEWALT!

„Gewalt gegen Frauen war, ist und bleibt 
ein NO-GO. Unglaublich, dass Gewalt  

gegen Frauen in der heutigen Zeit  
noch thematisiert werden muss.“

 Heinz Altenburger




